

Taden

Triathlon du Pays de Rance. La pluie complique tout

22 mai 2012



Triathlon du Pays de Rance. La pluie complique tout.

Malgré des conditions climatiques exécrables, le public était venu nombreux pour encourager les triathlètes.

Malgré des conditions climatiques exécrables, les spectateurs étaient nombreux, dimanche, sur les bords du chemin de halage afin d'assister à la sixième édition du triathlon du Pays de Rance. 175 athlètes étaient au départ du sprint-relais le matin et l'après-midi, 210 triathlètes ont bravé la pluie et le vent lors du championnat départemental courte distance. «Je tiens à saluer le courage de tous les bénévoles qui sont restés durant des heures à leur poste, sans jamais baisser les bras», a souligné le président du CEPS Dinan Armor triathlon, Jean-Claude Neveu. «Je les remercie car sans eux, on n'existerait pas.»